《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子



仙北出張所所長足よる党校訪問 9月15日

仙北出張所長の加藤勝則先生と副主幹の和田英範先 生に全学級の授業を参観していただきました。

どの学級も落ち着いた雰囲気の中で、真剣に学習に取り組んでいました。それぞれの考えを書いた付箋を分類したり、次の時間にやってみたいことを振り返りに書いたりなど主体的に学ぶ姿が見られ、所長さんからはたくさんのお褒めの言葉をいただきました。

これからも、わかる授業、楽しい授業づくりを進めていきたいと思います。



所長さんは駒場の方です



1年 道徳



2年 図工



3年 算数



4年 社会



5年 理科



6年 算数



子どもたちは、 I 9日(土)から22日(火)まで4連休です。 その間体調を崩すことなく、元気に過ごしてほしいと思っています。

また、**20日(日)は、資源回収**の日です。児童数が減少する中、また農繁期に入ろうかというお忙しい時期にご難儀をおかけいたします。コロナ禍の中での活動になりますので、マスク着用や手洗いの励行など感染予防対策をしてくださるようお願いいたします。

回収や運搬の際はくれぐれも安全に気をつけて作業してください ますよう、重ねてお願いいたします。



9月20日は開校記念日です

9月20日(日)は、**太田南小学校創立 | 46年目の「開校記念日」**です。 学校にある沿革史等から、太田南小学校のおもな歴史を見てみます。

明治 7年 9月20日 横沢村泥窪に「横沢小学校」創立する。

学区域を横沢・中里・三本扇・駒場・今泉とする。

昭和 4年 | 2月 | 9日 | 現在地に校舎を落成する。

〃 8年 9月20日 校章を制定する。

別 9年Ⅰ0月20日 | 校歌を制定する。

〃 | 4年 6月 9日 | 校旗を樹立する。

〃 30年 3月31日 町村合併により校名を「太田村立横沢小学校」と改称する。

〃 44年 4月 Ⅰ日 町制施行により校名を「太田町立横沢小学校」と改称する。

〃 45年 4月 Ⅰ日 校名を「太田町立太田南小学校」と改称する。

〃 49年 9月20日 創立 | ○ ○ 周年を迎え、記念式典を挙行する。

平成 6年 | |月 | 6日 | 秋田県花いっぱい花壇コンクール特別優秀賞を受賞する。

1 14年11月27日 全国花いっぱいコンクール優秀賞を受賞する。

ル | 7年 3月22日 市町村合併により校名を「大仙市立太田南小学校」と改称する。

〃 23年 3月11日 午後2時46分東日本大震災発生する。(震度5強)

〃 26年 4月29日 創立 | 40周年記念大運動会を行う。

令和 2年 9月 1日 秋田県民歌制定及び校歌完成90周年の記念写真を撮影する。

現在は、就学率 I 0 0 %ですが、創立当初は県内小学校の就学率は、約 2 5 % (4人に一人)、女子にいたってはわずか 5 %しかありませんでした。したがって、本校創立当初(明治 7 年)の児童数はわずか 6 0人ほどしかいませんでした。(先生は 2人だったようです。)授業は、読み・書く・算盤の 3 教科で、教科書は「小学入門」、手本は先生が書いてくれたそうです。授業料は年に 3 5 銭くらいでした。



清掃時間の様子(昭和46年)



授業時間の様子(昭和45年)

現在の | 年生が5年生になる年に、太田南小学校は、 | 50周年の節目を迎えます。諸先輩が築き上げてきた素晴らしい伝統を引き継いでいけるように、これからも全校みんなで力を合わせて、何事にもがんばっていきたいと思います。

- 地域の皆様、このあとも太田南小学校の応援をよろし くお願いいたします。